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Ata de reunião Ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas (01/01/2012- 31/12/2013), realizada aos vinte e quatro   2 
dias do mês de Janeiro de dois mil e doze às treze e trinta horas, em sua sede sito 3 

à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- Centro. Estiveram presentes: Janete Aparecida 4 
Giorgetti Valente e Silvia Elena Basetto Villas Boas: presidente e vice-5 

presidente da gestão 2010/2011, os representantes do Poder Público 6 
titulares: Maria Rita de Cássia Bueno Martins, Sara Maria Teixeira Sgobin, Eliane 7 

Jocelaine Pereira, Maria Ivone Pares Aranha Roque ,Rosalina Odete Baptistella 8 

Mambre e seus suplentes: Cristiane Aparecida Florêncio Savi, os 9 
representantes da sociedade civil - entidades de atendimento e/ou defesa 10 

da criança e do adolescente titulares: Abel de Mattos Cabral Neto, Lincoln 11 
César Moreira e Jairo Pereira Leite e seus suplentes:Dettloff Von Simson Junior , 12 
Luiz Carlos Menge, os representantes de  entidades com atividades junto 13 

aos movimentos populares titulares: Gustavo de Lima Bernardes Sales, 14 
Margareth Morelli e Sheila Rodrigues de Oliveira.  Jane realiza a apresentação da 15 

composição  dos trabalhos realizados pelo CMDCA gestão 2010/2011 em seguida  16 
abre para apresentação dos conselheiros presentes, na sequência encerra-se os 17 

trabalhos da gestão e solicita que a reunião passe a ser presidida pelo conselheiro  18 
Abel por ser o conselheiro titular  mais idoso, conforme artigo 4º do Regimento 19 
Interno deste Conselho. Em seguida Abel dá início ao processo de eleição da 20 

diretoria executiva, conforme artigo 3º, do mesmo regimento.  Abel pergunta 21 
quais conselheiros interessados ao cargo de presidente. Jairo e Margareth se 22 

apresentam como candidatos, em seguida iniciou-se a votação para cada cargo, 23 
sendo manifestada individualmente e por voz, ao final Jairo obteve 8 votos e 24 
Margareth 3 votos. Na sequência Abel pergunta quais conselheiros interessados ao 25 

cargo de vice- presidente, apenas conselheira Eliane Jocelaine se manifesta, sendo 26 
escolhida por aclamação de todos os conselheiros. Em seguida Abel pergunta 27 

quais conselheiros interessados ao cargo de 1º secretario, apenas conselheira 28 
Maria Rita se apresenta, sendo escolhida por aclamação de todos conselheiros. Em 29 
seguida Abel pergunta quais conselheiros interessados ao cargo de 2º secretario, 30 

apenas conselheiro Lincoln se coloca, sendo escolhido por aclamação de todos 31 
conselheiros. Em seguida Abel pergunta quais conselheiros interessados ao cargo 32 

de 1º tesoureiro, apenas conselheiro Abel se coloca, sendo escolhido por 33 
aclamação de todos conselheiros. Em seguida Abel pergunta quais conselheiros 34 
interessados ao cargo de 2º tesoureiro, apenas conselheira Rosalina se coloca, 35 

sendo escolhida por aclamação de todos conselheiros.  Desta maneira ficou 36 
Deliberado sobre: Diretoria Executiva: Presidente: Jairo Pereira Leite,  Vice-37 

Presidente: Eliane Jocelaine Pereira, 1º Secretário: Maria Rita de Cássia Bueno 38 
Martins,  2º Secretário: Lincoln César Moreira, 1º Tesoureiro: Abel de Mattos 39 
Cabral Neto, 2º Tesoureiro: Rosalina Odete Baptistella Mambre. Sr. Jairo passa 40 

então a presidir os trabalhos, neste instante Jairo convida todos para oração, após 41 
oração Jairo agradece a Deus e solicita a todos o empenho quanto  a  participação 42 

até a finalização da gestão 2012/2013, na sequência abre a fala para 43 
manifestação dos participantes,  conselheira Cristiane fala da importância e 44 
compromisso de todos, pois hoje tem vários conselheiros, e é preciso que todos se 45 

comprometam no dia a dia do conselho. Sr. Abel questiona quanto a falta 3 (três) 46 
membros suplentes para compor a representação dos movimentos sociais, diz 47 

ainda quanto ao cuidado com as faltas injustificadas. Sheila sugere mais facilidade 48 
na comunicação, para não perder reuniões ou outras atividades do conselho por 49 
falta de comunicação. Cristiane e Eliane explicam quanto à organização da 50 

secretaria e publicidade das reuniões.  Jane então esclarece sobre a necessidade 51 
de chamar nova eleição para composição dos suplentes do segmento dos 52 

movimentos populares da sociedade civil. Em seguida são apresentados os 53 
funcionários do Conselho: Selma, Rita e o coordenador da Casa dos Conselhos: 54 
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Lincoln Costa.  Após, o conselheiro Gustavo propõe que o horário das reuniões de 55 

colegiado seja alterado para horário extra comercial, sendo reforçado por 56 
Margareth, em seguida e após as considerações favoráveis e desfavoráveis 57 

apresentadas pelos demais conselheiros e considerando a possibilidade de 58 
esvaziamento das reuniões devido a divergências das necessidades e de 59 

posicionamentos, colocou-se em votação 3 (três) propostas de horários, sendo: 60 
1ª proposta – alterar para horário noturno; 2ª proposta – permanecer o horário 61 
das 16:00 às 18:00h; 3ª proposta – alternância mensal de horário, sendo em 62 

seguida computado os seguintes votos: 1ª proposta com  1(um) voto; 2ª proposta  63 
com 7 (sete) votos; 3ª proposta com 3 (três) votos, , os votos foram manifestado 64 

individualmente e por voz,ficando então estabelecido a permanência do Horário 65 
das 16:00 às 18:00hs. Logo após foi definido as datas das reuniões  para as 66 
primeiras terças feiras de cada mês. Ao encerrar a reunião o conselheiro 67 

Gustavo manifesta que seja registrado em ata sobre o respeito que tem pelas 68 
diferentes formas de manifestações religiosas, mas que o espaço do Conselho 69 

deve ser preservado por o Brasil ser um Estado laico e o Conselho ser um espaço 70 
público e laico. Nada mais havendo, a reunião foi encerrada e eu, Maria Rita de 71 
Cássia Bueno Martins lavrei a presente ata.  72 


